

ABSTRAK

Perekonomian semakin semakin maju dan berkembang, menyebabkan berbagai tantangan baru dan persaingan di dunia usaha semakin ketat. Hal tersebut menuntut semua perusahaan untuk selalu melakukan perbaikan dalam mencapai suatu keunggulan bersaing. Untuk itu perusahaan perlu mengetahui lebih dahulu sejauh mana kinerja yang telah dicapai perusahaan. Maka perlu peran analisis laporan keuangan sebagai alat penilaian kinerja keuangan perusahaan.

Pada penelitian ini penulis mengukur kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk dengan menggunakan analisis common size dan trend. Pengukuran kinerja keuangan ini dengan membandingkan kinerja PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk selama 5 tahun yaitu dari tahun 2002 sampai tahun 2006. Hasil pengukuran selama 5 tahun tersebut, baik secara common size maupun trend dapat diketahui kecenderungan kinerja keuangan perusahaan.

Berdasarkan hasil penelitian maka kinerja keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk apabila dianalisis dengan analisis common size dan trend secara umum menunjukkan bahwa kondisi keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk sudah baik. Walau terjadi perubahan setiap tahunnya yang ditunjukkan dengan common size maupun trend yang menunjukkan kecenderungan meningkat dan perbedaannya tidak terlalu signifikan.

Pada tahun 2002 dan 2003 perusahaan dalam keadaan yang cukup bagus, tetapi tahun 2004 dan 2005 terjadi penurunan kinerja keuangan perusahaan dimana kas, laba bersih, laba usaha dan laba kotor menurun, tetapi perusahaan mampu mengatasinya. Hal ini terbukti dengan adanya peningkatan tahun 2006. Pada tahun 2006 perusahaan menunjukkan kinerja yang baik. Hal ini ditunjukkan dengan adanya peningkatan kas dan setara kas, penjualan, laba kotor, laba usaha dan laba bersih serta adanya peningkatan kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban lancar dan kewajiban jangka panjangnya. Adanya peningkatan ini membawa dampak yang menguntungkan bagi perusahaan dan pihak-pihak terkait.

Kata kunci : Analisis Common Size, Analisis Trend dan Kinerja Keuangan.